

Fecha 24.11.2021	Sección Primera	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------

Busca Biden bajar precio de crudo

THE NYT NEWS SERVICE

Estados Unidos y otras cinco potencias mundiales anunciaron ayer un esfuerzo coordinado para aprovechar sus reservas nacionales de petróleo, en un intento de reducir los crecientes precios de la gasolina que han molestado a consumidores del mundo.

La medida pareció decepcionar a los comerciantes del ramo del petróleo, que habían estado esperando que el Presidente Joe Biden anunciara una mayor liberación de la Reserva Estra-

tégica de Petróleo de Estados Unidos.

El precio del barril de crudo en el comercio mundial aumentó tras el anuncio, aunque funcionarios de la administración estadounidense dijeron que los precios podrían caer en las próximas semanas.

La reacción del mercado subrayó las dificultades que enfrenta Biden en sus esfuerzos para reaccionar al más rápido incremento de la inflación de su país en tres décadas.

El Presidente ha visto caer sus índices de aprobación conforme los precios del

gas y de los alimentos se han incrementado.

Biden calificó la liberación del petróleo de la reserva como un importante paso hacia la reducción de los costos de los combustibles para los automovilistas en la temporada de viajes navideños.

“Si bien nuestras acciones combinadas no solucionarán el problema de los altos precios del gas de la noche a la mañana, sí harán una diferencia. Tomará tiempo, pero en poco verá caer el precio de la gasolina cuando llene el tanque”, indicó.

